
第1875回例会　2016.５.19　晴　司会　瀧会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：31名（30名）中　22名　73.33％

　欠席：相澤・橋岡・平山・柴田・守屋・中村・斉藤（守）・斉藤（英）　（武市）各会員

◎メークアップ

　５／19～相澤～第２分区会長幹事会　　橋岡～５／９～仙台東RC

大家会長

　先週の会長あいさつで、４月29日の次年度地区協議会で、RIの規定審議会での諸決議の速報報告があり、

クラブ運営等に関して重大な採択があったと報告しましたが、今回、具体的に説明したいと思います。

　まず、「クラブ入会金の廃止」です。もっとも、名目を代えて、例えば細則で「会員登録費」と定めるこ

とが出来るようです。

　次に「クラブ理事会の構成員」ですが、これまで副幹事は理事会の構成員ではありませんでした。しかし、
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副幹事は次期幹事候補のことが多いので、クラブの裁量で理事会の構成員（役員？）に含めることが出来る

ようになるようです。

　また、「クラブ例会の出席とメイクアップ」についても、従前は例会の前後２週間以内でのメイクアップ

を行うことが義務づけられていましたが、これも柔軟な運用になるようです。

　もっとも重要な事項ですが、定款から「職業分類」が削除されるようです。勿論、各クラブの裁量で「職

業分類」の枠組みを残すことは出来るのでしょうが、RIは「職業」の概念を取っ払うという「大英断」また

は「大誤断」を行った模様です。

　そもそも、ロータリークラブは、同じ志を持つ職業人の集まりであり、職業奉仕・社会奉仕を通じて、社

会活動を行う団体でした。しかしながら、概念として職業人の集まりではなくなるということです。

　おそらくロータリー歴の長い方々の反発は必至であり、増強どころから退会者激増を危惧します。

　地区では、５月20日頃に見解を示すということです。

　佐々木次期会長も、次期クラブ協議会にて、新しい手続要覧を参照して、定款や細則の見直しに着手され

るということでした。クラブ研修リーダーの相澤さんを中心に「古き良き伝統を尊重しながら、新しいロー

タリー像」を創ることになります。

　皆様のご理解とご協力を宜しくお願いします。

伊藤幹事

１．市川南RC　創立40周年記念例会のお知らせ

　　日　時：７月16日（土）　登録15：30　　例会：16：00　　記念講演：16：40　　祝賀会：18：00

　　場　所：浦安ブライアントンホテル　　浦安市美浜１－９　　登録料：15,000円

　　締　切：６月10日

２．次年度各委員長は活動計画書の原稿を忘れずお願いします。

　　締め切りは５月26日（木）迄です。

「臨時理事会報告」５／19　例会終了後

　議題　１．６月９日（木）の例会を６月７日（火）の夜間例会に変更する件

　　　　　　場　所：QVCマリンフィールド　ロッテ対阪神　野球観戦

　　　　　　集　合：18時　QVCマリーンフィールド　１Ｆ　ライト側　Ｒゲート前

　　　　　　点　鐘：19時

　　　　　　会　費：10,700円　バァーべキュー・ビール飲み放題

　　　　　　　　　　会員負担：7,000円　クラブ負担：3,700円　家族会費：10,000円

　本日の卓話　　　「私の職業」　藤井会員

・藤井先生、卓話ありがとうございます。職業分類がなくなるとますます先生の職業が何だかわからなく

なってしまいそうです。画家か歯科医かゴルファーか？　 鈴木　恭浩

幹 事 報 告



・歯科医師50年超の藤井先生の卓話ありがとうございます。個展を終え、燃え尽き症候群は治ってきたよう

ですね。 遠田　毅

・藤井さん楽しい話ありがとうございました。 瀧　照正

・藤井先生、本業は歯科医であることを再認識しました。 山口　習明

・歯並びが悪くなるのはどうしてなのか、初めてわかりました。説明が分かりやすく、良かったです。

 山本　宏子

・藤井画伯、本当は歯医者さんだったんですね。（笑い・・・）絵の話ばかり聞かされていたので、驚きです。

卓話お疲れ様でした。 織戸　豊

・藤井先生、本日の説明を聞いて歯科医であること、充分わかりました。私はもう歯の治療は卒業したいが。

 岡田　敏男

・藤井先生、歯科の卓話ありがとうございました。たしかに先生の職業は画家ではなく歯科医であることが

よくわかりました。 大家　浩明

・退会届　遠田愛煙会会長殿、50年間タバコを吸ってきましたが、５月15日をもってやめることになりま

した。お世話になりました。 山口　習明

・たけのこほりに「そよ風広場の利用者」を皆様お招きいただきありがとうございました。初めての経験を

楽しかった、次は何時？と興奮気味に喜んでおりました。 長野　春信

・拙い卓話を聴いていただき。 藤井　仁毅

報告事項：熊本地震義捐金　会員から16万円　クラブより３万円　計19万円を送金します。

　　　　　ご協力ありがとうございました。

次回予定　５月26日（木）　12：30点鐘

　　　　　第1876回　例会

　　　　　卓話　「私の職業」　鯨井会員

1,155,000円累計５／19　12,000円今週のニコニコ BOX

５・６月のプログラム

５月26日（木）　卓話 「私の履歴書」 

  鯨  井 祐介会員
くじら い

６月２日（木）　卓話 「豪華客船の旅」 

 度会一也会員

　　７日（火）　６月９日（木）の振替え移動例会

　　　　　　　千葉ロッテマリーンズ×

 阪神タイガース

　　　　　　　場所　QVCマリンフィールズ

　　　　　　　集合　18:00　点鐘　19:00

週報今週の担当　　　鈴　木（隆）


